
質問2 大谷川のニッコウイワナがとても

少なくなっていることを知っていましたか？

はい いいえ

質問１ 日光市の魚であるニッコウイワナが

大谷川にいることを知っていましたか？

はい いいえ

質問3 ニッコウイワナが、昔のように

大谷川で増えてほしいと思いますか？

はい いいえ

49％

31％

95％

ニッコウイワナに学ぶ会
アンケート結果報告書（2024/3/9実施）

場所：日光ボランティアフェスタ（今市文化会館）
回答者は154名

裏面も見てね！

当会では日光市に生息する
ニッコウイワナの保全活動
に取り組んでいます。詳し
くはFBをご覧ください↓

Eメールアドレス：
nikkocharr@gmail.com

https://www.facebook.com/nikko.charr


質問４ 大谷川をニッコウイワナのたくさんいる川にもどすには、

どうしたら1番よいと思いますか？1つだけ選んでください。

川のゴミをなくす

イワナを放流する

イワナがくらせる場所をつくる

イワナをたくさん釣らないようにする

みんなにイワナのことを知ってもらう

自由回答(外来魚除去、工事をなくす)

35％

35％

回答者の感想：大谷川にもっとイワナが戻ってくるようにみんなが
協力して環境作りをしないといけないと思います。

まとめと考え ～日光市の人たちへ～

・大谷川のニッコウイワナが減少していることを
知っている人は少なかった。

・95％の人が大谷川にイワナが増えて欲しいと答えた。
→現状を知れば、みんなニッコウイワナを

守りたいと思ってくれた！

・イワナを増やす方法として最も多かったのは
河川清掃と生息地の造成

→ゴミ拾いと川づくりでイワナを守ろう！

※本結果は日光市の河川管理者の方へご報告させていただきました。
※本アンケートは明治安田生命、日光スマイルプロジェクト、日光市民活動
支援センターの皆様のご協力により、実施することができました。深く感謝
申し上げます。
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